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An 
die Stadt Fürth 
-Stadtratsangelegenheiten-

Fürth, den 06.10.2014

Anfrage bei den Weißenburger Verkehrsbetrieben: Erfahrungen mit dem Einsatz kleinerer Busse im 
ÖPNV

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Jung, 
sehr geehrter Herr Partheimüller, 
sehr geehrter Herr Dieregsweiler, 

in Weißenburg werden kleiner Busse im ÖPNV eingesetzt als die sonst „Üblichen“ ca. 12 Meter 
langen Busse, wie beispielsweise bei uns in Fürth. 
Wir beantragen daher bei den Weißenburger Verkehrsbetrieben Auskunft über die mit den kürzeren / 
kleineren Bussen gemachten Erfahrungen im ÖPNV einzuholen. 
Wir beantragen Beantwortung der folgenden Fragen bzw. Weiterleitung an die Weißenburger 
Verkehrsbetriebe / Stadtwerke: 
- seit wann werden die kleineren Busse im ÖPNV eingesetzt ? 
- ermöglicht der Einsatz einen besseren / häufigeren Takt für die Fahrgäste ? 
- erlauben die kleineren Busse das Befahren kleinerer Straßen (Kurvenradius) ? 
- wie groß ist die finanzielle Ersparnis im Vergleich zu herkömmlichen Bussen in „Normalgröße“, 
neist ca. 12 Meter lang (Anschaffung, Unterhalt etc. ) ? 
- sonstiges 

Vielen herzlichen Dank, auch schon vorab an die Weißenburger Stadtwerke. 

Möglicherweise ist ein Einsatz der kleineren Busse bei der von der SPD beantragten neuen Strecke 
(Theresienstraße, Badstraße etc.) auch aufgrund der Kurven sinnvoll. 

Mit freundlichen kollegialen Grüßen, 
Gruppe DIE LINKE im Füther Rathaus 

Ulrich Schönweiß und Monika Gottwald 


